

生徒会プロローグ(12月第2週)

令和7年12月8日(月)

さて皆さん、定期テストの結果はいかがでしたか。うまくできた教科やそうでない教科もあると思います。復習をしっかりして、次に生かしたいですね。1月には、冬休み明けの実力テストがひかえています。僕もテストの結果から、わからないものはわかるまで見直しをしようと思いました。話は変わりますが、先月、大相撲で初優勝したのはウクライナ出身のヤブクシン・ダニーロさんでした。ロシアとの戦禍を逃れ、来日し、日本で力士として、稽古に励んだそうです。日本語が話せないままの来日でしたが、今では標準語の日本語のほかにも、関西弁や青森の津軽弁も少しわかるそうです。ダニーロさんは、いつも「わからないことをそのままにしない」という気持ちで日本の文化を学んでいったそうです。わからないものはわかるまで学ぶ。そんな気持ちで学習できたら僕たちも結果を残せるかもしれません。冬休みが近くなってきました。実力テストに向けて頑張っていきましょう。

令和7年12月9日(火)

昨日は新入生説明会でしたね。先輩として案内をしてあげることはできましたか。私が所属する美術部には、たくさんの新入生が見学に来てくれました。たくさん質問してくれたり、楽しそうにリアクションしてくれたり、説明するのがすごく楽しかったです。面白く元気な子たちがたくさんで、もう全員が美術部に入部してくれないかなという気持ちです。自分が小学6年生だった時にことを思い出し、そのとき憧れていた先輩や理想の先輩像になれているかよく考え、入学てくる新入生たちをしっかりと引っ張っていってあげましょうね！私も頑張ります！

令和7年12月10日(水)

2年生は、最近、スキー学習についての話し合いを進めています。その上で、部屋の班や、バスの席を決めています。ここで皆さんに質問ですが、スキー学習のほかに「誰かが我慢しなければならない」という場面はありませんか？これが皆さんも経験したことがあると思います。人数の関係上、誰か1人は違うところにいかなければならなかつたり、逆に自分たちのところに1人誰かが入ってきたりすることもあります。正直に言えば、仲良しの友達と一緒に方がいい、自分が行動すれば話は解決するけれど、やっぱり仲良しの友達と一緒にの方がいい、と思う気持ちがあるのも事実です。我慢している人は、仲のいい友達と約2日間離れるだけでも距離を置かれていいかなど、不安に思うこともあります。それをどう解決できるのかが、残念ながら私にはわかりません。「誰かが我慢しなければならない。」この負担を減らすためにはどうすればよいのでしょうか。もし、思いついたら、私に教えていただけたらと思います。

令和7年12月11日(木)

令和7年12月12日(金)

今日は清水寺で「今年の漢字」の発表がありますね。私の個人的な今年の漢字は「忙(しい)」という漢字です。中学生になって生活のリズムが変わり、勉強や部活や塾など忙しい日が多くなりました。皆さんは今年を振り返り、どんな漢字が思い浮かびますか。ところで14日の日曜日は、ふたご座流星群が活動のピークをむかえるのご存じでしょうか？ふたご座流星群とは3大流星群の1つでとても有名です。しかし14日の天気は悪いので、晴れている今夜あたりに星空を見上げると、流れ星が見られるかもしれません。寒さが厳しいので、暖かい服装で観測してくださいね。